



PRINCIPAL'S SOLILOQUY



“節目(目標)”

昨年は本校にとって歴史的改革、フレックススクール開設がありました。創立90周年を節目とした大変革です。関係者一同、心新たに力強くスタートしました。歴史ある高萩高校の伝統をさらに発展させていきます。

校長 休業入り集会の校長講話で

森田 一洋

話したように、竹は大木、コンクリートや鋼鉄の柱より強く、

そう容易く折れることはありません。なぜでしょうか。そうです。節目があるからです。人生においても数多くの風習上の節目や個人で作る節目があります。竹のようにたくさんの節目を持った人が強く、挫折したとしてもそれに負けず次の節目つまり目標に向かって生き生きと力強く歩んでいけるんだと思います。新年を迎え、皆さんには、もう一つ節目が増えたことでしょうか。

是非、I'm game!という心意気を持って節目の多い良い年・人生にしていきましょう。そして、GAMEを実践して行こう！ G(元気に) A(明るく) M(前向きに)、そしてE(Enjoy楽しんで)ですね。

1月の主な学校行事

- 8日(火) 休業開け集会
- 8日(火)～11日(金) マナーアップ週間
- 12日(土) 漢字検定
- 15日(火)～18日(金) 授業強化週間
- 15日(火) PTA主催マナー講座(3学年)
- 18日(金) がん教育講話(3学年)
- 22日(火) モップ交換
- 26日(土) 漢字検定
- 28日(月)～31日(木) 第5回定期考査(3学年)
- 31日(木) 予餞会

オーストラリア研修 12月14日～21日

オーストラリアメルボルン郊外にてホームステイ及びデリーニャ小学校の授業参加を体験し、無事帰国しました。生徒達は、感動と貴重な体験を胸に一回り大きくなって帰ってきました。研修の詳細は高萩高校ホームページ 国際理解教育をご覧ください。



緊張のホストファミリーとの顔合わせ



高萩高校のプレゼンと歌を披露したウェルカムセレモニー

国際理解教育講演会 12月12日

本校のALTジョセフ ブライヤー先生を講師に、日本とアメリカの学校の違いについて講話がありました。意外とアメリカの先生達が徹しいことが分かりました。



写真部インタビュー松籟荘 12月12日

介護施設 松籟荘を訪問して介護職員の方のお話を聞くことができました。この仕事は優しいばかりでも、気が強くて向いていないそうです。バランスが大事だそうです。



市議会傍聴(3年1組) 12月10日

3年1組30名は高萩市議会を傍聴してきました。選挙権も有り、政治に関心を持たなくてはいけない3年生ですが、実際の議会を傍聴し、興味が持てたようです。



高萩市民音楽祭 12月17日

本校吹奏楽部は市民音楽祭に参加しました。ザ・クリスマスソングズ、Baby, God Bless Youの2曲を演奏し、好評を得ました。

